

Nicaragua condena medidas coercitivas en reunión virtual de MNOAL



Managua, 20 may (RHC) Nicaragua condenó las medidas coercitivas y unilaterales que le impiden acceder a insumos para mejorar la capacidad de su sistema de salud pública, en reunión virtual de Ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados (Monal).

La representación nicaragüense resaltó que en los tiempos actuales la nueva cara de la imposición colonial es la dictadura de las transferencias bancarias internacionales y el temor de los bancos a perder el acceso a ellas.

Hacemos un llamado a la búsqueda de alternativas urgentes para garantizar la ayuda humanitaria ante este tipo de flagelos, indicó la delegación de este país durante su intervención en el cónclave donde participaron 24 Estados miembros.

Cuba, Venezuela, Irán y Siria también se pronunciaron en contra de las acciones que afectan el acceso a fondos internacionales para promover la adquisición de insumos médicos que contribuyan a mejorar la capacidad sanitaria de sus países.

Nicaragua estuvo representada por el doctor Paul Oquist Kelley, ministro secretario para políticas públicas nacionales de la Presidencia de la República, quien estuvo acompañado por la doctora Martha Reyes, titular de la cartera de Salud.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223305-nicaragua-condena-medidas-coercitivas-en-reunion-virtual-de-mnoal>



Radio Habana Cuba